

地域おこし協力隊

vol. 6

『陽子』の活動日記

1月に、初めて高見山と局ヶ岳へ登りに行きました。高見山はアイシエラさんの企画で霧氷トレッキングの内容があり私も参加しました。久しぶりの登山が不安でしたので、下見もかねてまずは主人と一緒に登りに行きました。この日は高見峠（大峠）から登りました。あいにくの曇り空、運動不足ですぐにしんどく足が動きません。曇っていたので周りの景色も見えず、少しテンションが下がりましたが、休みながら少しずつ山頂を目指しました。途中で苔の生えた石がたくさんありました。トトロが現れそうな景色に癒され、だんだんとペースがつかめてきました。あとから話を聞きましたが、苔の生えた石の景色は、夏が素晴らしく美しいのだそうです。あともう少しで山頂というところで、葉っぱや木々に霧氷が見え始めました。テンションはあがりました。山頂の周りの景色は真っ白で何も見えませんが、霧氷が木々にたくさんついており美しかったです。とても寒く、小屋で持ってきたコーヒーでも淹れて飲もうかと思ったら、コーヒーフィルターを忘れるという始末。寒かったので温かい白湯を飲んで下山しました。

本番の霧氷トレッキングでは、下見の時と変わって晴天で小春日和のような陽気だったので、霧氷は見られませんでした。山頂は絶景で遠くの富士山まで見えました。参加者の方たちも霧氷は見られず残念そうでしたが、絶景に大満足。次は霧氷を見に登りに行きたいとおっしゃっていました。

また、別の日には家から局ヶ岳へ登りに行きました。この日は片道約3時間、ふらふらになりながら登りました。天気も良く山頂は素晴らしい景色でした。高見山ではコーヒーが飲めませんでした。今回は忘れずにフィルターを持っていき、山頂で美味しいコーヒーが飲めました。

家からすぐに山へ登れるという贅沢に感動しました。飯南・飯高にはたくさんの山があります。次は三峰山、白猪山へ登りに行きたいと思います。そして、たくさんの人に飯南・飯高の山の素晴らしさを広めていきたいと思いました。



※地域おこし協力隊・人口減少や高齢化等の進行が著しい地方において、地域外の人材を積極的に受け入れ、地域協力活動を行ってもらい、その定住・定着を図ることで、意欲ある都市住民のニーズに応えながら、地域力の維持・強化を図っていくことを目的とした制度です。